

Aumentan precios del petrolero



La Habana, 7 Jun (RHC) Los precios del petróleo aumentaron este martes impulsados por la disminución en 3,5 millones de barriles, de los inventarios de crudo en Estados Unidos por tercera semana consecutiva.

Otro de los aspectos que influyó en esa alza fue la interrupción de la producción del energético en Nigeria.

Al inicio de la sesión del mercado electrónico Intercontinental Petroleum Exchange (ICE), el barril de petróleo tipo Brent del Mar del Norte para entregas en agosto cotizó a 50,64 dólares.

El Brent ganó 10 centavos de dólar (0,18 por ciento) respecto al cierre previo del lunes pasado, de 50,54 dólares por barril.

En tanto, el crudo estadounidense West Texas Intermediate (WTI), también para entregas en agosto, registró un alza marginal de cinco centavos de dólar (0,10 por ciento) y cotizó a 49,74.



Radio Habana Cuba